

蟹江町立蟹江中学校

〈本校の道徳教育の重点目標〉



思いやりの心を持ち、よりよく生きる生徒の育成

〈子どもたちの声〉

- ・ 多くの人を利用する地下道の美化活動は、汚れはひどいですが、とてもやりがいがあります。
- ・ 地域の方が通り掛かるときに温かい言葉を掛けてくれることはとても励みになります。

地下道清掃の取組



〈家庭・地域の声〉

- ・ 一生懸命取り組んでいる中学生の様子を見て、温かい気持ちになりました。

〈子どもたちの声〉

- ・ 私は介護老人保健施設へ行きました。お年寄りの方があんなにも笑顔がすてきで、一緒にいてとても楽しく、温かく感じたのは初めてです。このボランティアでとてもよい体験ができました。

地域ボランティア活動への参加



〈家庭・地域の声〉

- ・ 施設の方に寄り添って、同じ目線で話をしている中学生の姿を見て、とても頼もしく感じました。これからも来てもらえると助かります。

〈子どもたちの声〉

- ・ 「あいさつ運動」に参加して、笑顔で挨拶が返ってきて、とてもうれしく思いました。「あいさつ運動」でない時も、積極的に挨拶をしたい。

〈家庭・地域の声〉

- ・ 笑顔で中学生と挨拶を交わすことができ、安心して中学校に送り出すことができました。

「あいさつ運動」の取組



家庭・地域の皆様へ

- これからも学校と地域が学教教育、地域行事を通して、つながりを持ち、協力・連携して思いやりの心をもった子どもたちに育てていきましょう。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック